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LE P’TIT MOT DU MAIRE : 

 
Le ramassage et le traitement des ordures ménagères posent aujourd’hui des problèmes dans la 

plupart des collectivités. L’an dernier, il fut l’élément déclencheur d’une crise qui couvait dans notre 
communauté de communes. Certains territoires ont choisi la facturation du service par la TEOM (taxe 
d’enlèvement des ordures ménagères) qui est directement intégrée aux impôts fonciers et donc, 
moins visible. 

  
D’autres, comme nous, préfèrent conserver la REOM (redevance pour l’enlèvement des ordures 

ménagères), à la fois pour la transparence et la pédagogie. Ceci nous permet de moduler selon le 
nombre d’habitants dans chaque logement. 

 
Si rien ne change, cette REOM continuera malheureusement à augmenter chaque année, vu 

l’évolution du coût de l’énergie, des frais de ramassage, de certaines taxes et normes imposées par 
l’État… À Bréauté, nous nous sommes toujours positionnés pour aider à trouver des solutions 
innovantes qui permettent de limiter ces coûts. 

 
Nous proposons d’expérimenter de nouvelles pratiques, tel que des points d’apports volontaires 

dans de grands conteneurs, qui évitent le ramassage porte à porte et du personnel, le tri sélectif de 
qualité, par exemple pour le carton et sa mise en botte qui permettrait de mieux le valoriser (avec 
nos achats en ligne notamment, son volume augmente considérablement) …. Ce qui nécessiterait 
évidemment, pour se mettre en place, que celles et ceux qui feraient cet effort, soient récompensés 
par une redevance plus faible. 

 
Voilà en tout cas un sujet que je vous invite à réfléchir et à tenir compte dans votre façon de 

consommer et de trier. N’hésitez pas à nous faire part de vos idées et suggestions. 
 
Bon Printemps à tous 

Jean-Claude Malo 

 
 

  

N° 27 
MARS 2023 
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Bréauté au quotidien 
NOUVELLE RESPONSABLE DE MAIRIE 
« Je m’appelle Marie-Alice GUILBERT et je suis la nouvelle responsable de mairie depuis le 25 

juillet 2022. Je remplace Chantal AUBER, à la suite de son départ en retraite officiel le 1er janvier 
2023. 

 Diplômée de Polytech Tours et titulaire du concours d’Ingénieur Territorial de la fonction 
publique, j’étais auparavant responsable du service urbanisme et mobilités à la Communauté de 
Communes Yvetot Normandie. J’ai eu envie de faire évoluer ma carrière vers des missions d’ordre 
plus générale, tout en gardant un pied dans l’aménagement du territoire. Le poste de la mairie de 
Bréauté tombait à pic ! Aujourd’hui, je touche à plein de sujets, de la finance/comptabilité aux 
ressources humaines en passant par les marchés publics et le suivi de travaux, impossible de 
s’ennuyer !  

 
Les élus sont bienveillants et dynamiques, avec plein de projets en 

tête pour faire de Bréauté une belle commune et l’ambiance entre les 
agents est vraiment chouette, c’est très agréable de travailler dans de 
bonnes conditions.  

Petite nouveauté depuis mon arrivée, vous serez sûrement amenés 
à voir ma chienne Snoopie, que j’emmène régulièrement au bureau !  

Passionnée par les chevaux, vous 
pourrez aussi parfois me voir sortir de la 
mairie en tenue d’équitation, prête à aller 
m’occuper de mon cheval Bel Canto.  

  
Au plaisir de vous croiser sur Bréauté ! 

» 
 
 
 

 

UN NOUVEAU SERVICE À LA MAIRIE CARTE D’IDENTITÉ ET PASSE PORT 
 

Sur proposition des services de l’État le conseil municipal a 
accepté d‘ouvrir à nouveau un service d’instruction pour 
l’obtention ou le renouvellement des cartes d’identité et des 
passeports. 

 
 Le ministère de l’intérieur s’est rendu compte que la 

concentration dans quelques villes importantes (Fécamp, Bolbec Le 
Havre…) du service de délivrance des papiers d’identité conduisait 
à des temps d’attentes et des blocages insupportables pour le 
public. 

Il a donc décidé de rouvrir ce service dans quelques communes supplémentaires moyennant une 
aide financière. Une enquête a mis en avant que notre mairie était la plus ouverte au public du 
secteur et a donc été retenue dans la liste proposée. Le conseil municipal a considéré qu’il était 
intéressant pour la population de Bréauté que ce service soit à nouveau proposé. Cette réouverture 
participera aussi à accroître l’attractivité de notre commune  
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TRAVAUX ET ENTRETIEN DES BÂTIMENTS COMMUNAUX 
 
Sur proposition de la commission travaux le conseil municipal a décidé ces dernières semaines de 

démarrer ou de poursuivre différents projets 
 
Au hameau des trois cornets sur une petite parcelle appartenant à la commune deux gros arbres 

devenus dangereux vont être abattus. 
 
Les travaux d’aménagement extérieurs de la MAM avenue du 8 mai sont en cours. Un accord avec 

l‘école privée a permis de réaliser un seul chemin d’accès pour les secours (pompiers ambulance.) 
l’école cède quelques bandes de terrain pour végétaliser toute cette zone en entrée de bourg. L ‘école 
donnera également des servitudes de passage sur l’ensemble des chemins qui longent l’école. Cette 
opération permet de répondre au souhait de la commune de développer des chemins et des venelles 
dans les différents quartiers du bourg. Le long de l’avenue du 8 mai un muret surmonté d’une grille 
va être réalisé dans le style de la propriété située en face. Enfin un abri pour les poussettes va être 
installé 

 
Au niveau du presbytère le permis de construire pour deux appartements répartis sur le premier 

et deuxième étage avec entrée par l’extérieur a été déposé. Un économiste prépare les éléments 
pour lancer les marchés d’ici fin mars et les travaux devraient commencer avant l’été. 

 
Pour la propriété située au 20 avenue du 8 mai le conseil municipal a validé les plans, le permis 

de construire va être déposé et le montage de l’appel d’offre pourra débuter pour un début des 
travaux au deuxième semestre. Ils consisteront à aménager un local commercial au rez-de-chaussée, 
la démolition des agrandissements actuels et leur reconstruction pour accéder au premier et 
deuxième étage pour constituer un appartement. Enfin une légère modification du bâtiment annexe 
sera faite pour en faire les garages et l’atelier d’un artisan. 

 
La maison située au 8 avenue du 8 mai occupe aussi l’équipe municipale. Un appel à projet diffusé 

au niveau national a été réalisé pour recruter un restaurateur par la commission économique et le 
secrétariat. Ce recrutement peut demander un certain temps et des travaux devront être réalisés, la 
municipalité envisage donc une location saisonnière et touristique de la maison pour éviter qu’elle 
reste fermée et pour qu’elle génère un revenu. La commission travaux évaluent les aménagements 
minimums nécessaires pour mettre en place ce type de location 

 
À la mairie les travaux d’aménagement de la partie agence postale prévus depuis l’an passé vont 

être réalisés prochainement. 
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ANIMATIONS FETES ET CEREMONIES  

 
 
 

Une « Mad Jacques Vélo » va avoir lieu sur le territoire du Pole Métropolitain de l’estuaire de la 
Seine du vendredi 2 au dimanche 4 Juin 2023. 
C’est un évènement de 3 jours d’aventure en vélo, réunissant en moyenne 700 participants avec un 
départ du Havre le vendredi 2 juin, un parcours de 70 kms le long de la côte jusqu’au lieu de 
bivouac pour la nuit du vendredi au samedi, et un nouveau parcours de 70 kms le samedi le long de 
la côte avant d’entrer dans les terres sur le territoire de Campagne de Caux. 
Le village de Bréauté a été choisi par les organisateurs comme lieu d’arrivée le samedi 3 Juin après-
midi, celle-ci se fera au stade de Bréauté, le campement de tous les participants aura lieu sur le 
stade municipal. 
Des festivités programmées par les organisateurs de la Mad Jacques sont prévues dans le village le 
samedi soir : animations, concerts, espace restauration et le dimanche matin : un marché de 
producteurs locaux, le départ des participants aura lieu le dimanche vers 14h00 après une 
cérémonie de clôture. 
 
 

FETE DE LA MUSIQUE  

 
 
La commission travaille actuellement sur 
l’organisation de la fête de la musique qui aura lieu 
dans la soirée du mercredi 21 Juin sur la place du 
village.  
 

Nous pouvons déjà vous annoncer que le groupe 
des « Brailleurs de Tubes Populaires », présent 
l’année dernière, viendra à nouveau déambuler et 
animer la soirée à partir de 20h30. 
 
Une restauration sera assurée sur la place  
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NUMÉRIQUE INTERGÉNÉRATIONNEL 

BRÉAUT’S’GAME 

 
Le concours « Mario Kart Double Dash», exclusivement sur Game Cube, va avoir lieu le samedi  8 

avril 2023 dans la salle municipale. Réservé aux habitants de Bréauté, organisé par la municipalité 
et entièrement gratuit, l’objectif reste de se retrouver entre jeunes et moins jeunes. L’organisation 
est la suivante : 5 « Game Cube », équipées de 4 manettes par console, et d’un jeu Mario Kart par 
console. Ce qui permet à 20 joueurs de jouer simultanément. 

 
Après inscription obligatoire sur le site :  
https://breautsgame.heterogenius.fr/ , ou via le « QRCode », tu vas également 
pouvoir inscrire des membres de ton clan. Les inscriptions auront lieu jusqu'au 
07 avril 18h. Tu recevras une confirmation avec l’heure de passage pour la 
première partie (en espérant ne pas prendre trop de retard ou d’avance, c’est 
une première), n’hésites pas à t’inscrire avec ta grand-mère, ton grand père, ta 
mère, ton père, ton p’tit frère …. Et lance-leur le défi ! 

 
Comme c’est une première, suivant le nombre de participants, le concours pourra avoir lieu sur 

la journée complète. Tu seras informé de la suite par courrier électronique. 
 

 
L'ÉCOLE HENRI BLANC 

 
 
A l'école Henri Blanc, la fin de l'année 2022 s'est terminée avec de beaux spectacles pour les 

élèves : une histoire contée pour les maternelles et les contes de la rue Broca à la salle de spectacle 
de la Ficelle, à Goderville pour les plus grands. 

https://breautsgame.heterogenius.fr/
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Une intervention des pompiers de la caserne de Goderville 

a eu lieu en début d'année 2023. L'occasion de s'entrainer pour 
tous à un exercice incendie et de découvrir le métier de 
pompiers ainsi que les gestes de premiers secours. 

 
Notre projet 'sport attitude' se poursuit et devrait aboutir 

à la fin de l'année scolaire à une belle rencontre inter-école. Les 
séances de basket avec notre intervenant Dylan remportent un 
franc succès et tous les élèves progressent énormément dans 
la pratique de ce sport. Parallèlement, notre engagement en 
faveur du développement durable nous conduira 
prochainement à organiser des ateliers multi-âge sur les 

thématiques de la protection des océans et des forêts. Les classes élémentaires participeront 
également à un défi national lancé par la fondation Maud Fontenoy : Quelle solution pour sauver les 
océans ? Des affiches et des slogans innovants créés par les élèves pour ce concours sont en cours 
d'élaboration. On espère remporter un prix ! 

 
Le printemps arrive et le potager de l'école va à nouveau être investi par nos apprentis jardiniers. 

Cette année, nous nous intéresserons également aux insectes du jardin : les élèves vont observer 
dans les classes la naissance de coccinelles et de papillons qui seront ensuite relâchés dans notre 
jardin. 

 
Cette année, c'est l'Armada à Rouen. A cette occasion, la classe de CM2 participe à un concours 

d'écriture de nouvelle. Il fallait proposer une histoire à la suite d'un incipit écrit par Michel Bussi, qui 
est le parrain du concours. En exclusivité, là voici ..."Et si c'était possible de sauver les mers ?" 
Félicitations à la classe qui a réalisé un très beau travail d'écriture ! 

 

ET SI C'ÉTAIT POSSIBLE DE SAUVER LES MERS ? 

« J’avais décidé de venir tôt, le plus tôt possible. Rouen dormait encore. La ville peinait à se 
réveiller après la fête d’hier : le premier jour de l’Armada ! Je suis arrivée sur les quais en même temps 
que les premiers rayons de soleil. Le vent du matin berçait les voiliers, la Seine scintillait, l’alignement 
de mats et de drapeaux m’intimidait. Je devais continuer pourtant. J’avais rendez-vous. Un rendez-
vous qui pouvait changer ma vie. J’ai marché une cinquantaine de mètres sur les quais déserts, en 
direction du pont Flaubert, quand j’ai senti une présence derrière moi. » - incipit de Michel Bussi. 

 
- « Bonjour, pourquoi m'avez-vous appelé ? 
Je me retourne en sursaut. Je suis face à face avec Barbe Blanche. Je suis stressée car il faut qu'il 

accepte ma requête. 
- Bonjour, j'ai besoin de votre attention, s'il vous plait. Mon peuple est en danger ! dis-je 

suppliante. 
– Quoi ? Je ne suis pas sauveteur ! Me répond-t-il en colère. 
– Je peux vous rendre riche avec des perles antiques argentées ! je précise tremblante. 
– J'écoute, soyez direct ! répond Barbe Blanche, méfiant. 
– Les humains polluent notre habitat, il pleut des déchets ! Les sirènes se confinent et tombent 

malades ! , je lui explique au bord des larmes. 
– Hmmm....Hmm ...Et ? Répond-t-il sans émotion. 
– Vous êtes le plus grand scientifique du monde ! Vous êtes notre seul espoir ! dis-je sincèrement. 
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– Je suis d'accord mais en échange je veux votre chien-poisson pour l'examiner et créer de 
nouveaux remèdes, propose-t-il machiavélique. 

– C'est Okay, je lui réponds très rapidement mais je réfléchis déjà à mon plan pour garder mon 
compagnon. » 

 
Barbe Blanche m'explique qu’il faut se déplacer sous le pont de Tancarville pour aller dans son 

sous-marin labo. Il me demande de lui tenir la main, il claque des doigts et « Pouf » nous voilà à 
destination. Je suis terrorisée par ce que je vois ! Je suis face à face avec des piranhas volants, mes 
ancêtres décapités et des têtes d’humains. Accrochés au mur, une armée de couteaux à longue lame 
aiguisée attend ses nouvelles victimes. Un grand écran de cinéma est au sol : je vois toute la ville de 
Rouen sous mes pieds. Je lève la tête et je suis choquée d'apercevoir une serre suspendue remplie 
de légumes aux formes étranges. Je n'en avais jamais vu d'aussi répugnants. De longs poils verts 
tombent et dégoulinent d'un jus à texture gluante. Au milieu de cette pièce effrayante, un établi 
rouillé et tâché recouvert de cordes épaisses paraît être là depuis de longues années. J’entends un 
bruit terrifiant…Je me retourne rapidement en sursaut. 

 
Barbe Blanche aiguise une faucille en regardant mon pauvre chien-poisson. Mon cœur s’emballe, 

mes mains tremblent, je suis tétanisée ! Impossible de laisser mon fidèle compagnon mourir ! Je 
cours vers le pirate, je coupe les cordes qui tiennent mon chien et je m’enfuis. Tant pis pour la 
pollution ! 

 
De retour dans l'eau avec mon chien-poisson, je nage vite pour rejoindre mon peuple. Je me sens 

honteuse car ma mission a échoué. Quelle égoïste je suis ! J'ai préféré sauver mon compagnon plutôt 
que mon peuple. Je réfléchis à une autre idée, je ne vais pas abandonner ! 

 
Je réunis mon peuple, ensemble nous trouvons une solution. Il est temps de faire comprendre 

aux humains que la pollution est grave pour la planète. Nous ramassons tous les déchets accumulés 
dans nos mers et nous les mettons éparpillés sur le sol des villes. Les humains, sous le choc, ont honte 
de voir ces montagnes de déchets qui sont nauséabonds. Ils s’interrogent : 

 
« D’où vient tout ça ? » 
- Je vous rends tout ce que vous nous avez jeté sur la tête ! hurlé-je en colère. » 
 
Les humains sont surpris. Jamais ils n’avaient pensé produire autant de déchets. Ils prennent 

conscience que leur façon de vivre a des conséquences catastrophiques sur les sirènes et tous les 
êtres vivants. Mais, ils n'ont pas de solution pour réparer leurs dégâts. Ils s'excusent et me 
demandent de l'aide. Soudain, toutes les sirènes apparaissent et proposent un rassemblement avec 
les humains. Je vois alors quelque chose d’extraordinaire. Les déchets scintillent puis se transforment 
en petites graines. Tout le monde prend une poignée pour aller les planter. 

 
Comme les déchets ont disparu, une grande fête se prépare sur les bateaux de l’Armada. De 

beaux drapeaux flottent au gré du vent et les deux peuples sont réunis plein d'espoir pour l'avenir. 
 
Mais, je m’interroge …. ? Si les humains continuent de produire des déchets, pourrons-nous à 

nouveau les faire disparaître de cette façon ? Ne serait-il pas préférable de ne plus produire de 
déchets ? D’apprendre à vivre ensemble autrement et en harmonie ?  
  La classe de CM2 
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Bréauté : un village plein de vie ! 
 

FOOTBALL CLUB BRÉAUTÉ BRETTEVILLE 

VŒUX DU CLUB 

  

Le vendredi 21 janvier ont eu lieu les traditionnels vœux du président et du 
conseil d’administration du club à la salle Aquarelle de Bretteville du Grand 
Caux, 

Dans son discours, le président Aurélien Neveu a évoqué les projets de cette saison, le premier 
qui est clôturé avec le recrutement de 3 services civiques en place depuis novembre pour une durée 
de 8 mois et le deuxième qui est en cours : l’acquisition d’un minibus 9 places afin de faciliter les 
déplacements qui deviennent de plus en plus lointains depuis la fusion des 3 districts et la 
multiplication des fusions de clubs. 

Il a également relancé les mairies de Bréauté et Bretteville concernant la mise en place d’éclairage 
des terrains d’entrainements qui permettrait une utilisation les soirs de semaine lorsque l’état des 
terrains le permet. 

Un dernier point a été fait sur le terrain synthétique communautaire qui devait être implanté à 
Bréauté et sur lequel il s’était beaucoup investi, mis en sommeil depuis par la communauté de 
communes, l’avenir des clubs en dépend, les joueurs ne pouvant s’entrainer correctement pendant 
la période hivernale sont tentés de partir vers les clubs équipés de terrain synthétique. 

Après le discours, parents, enfants, sponsors, élus ont pu partager le verre de l’amitié. 
Le président Aurélien Neveu et les membres du bureau tiennent à remercier pour leur présence 

Mr David Guérin, conseiller départemental, les élus de Bréauté et Bretteville ainsi que tous les 
participants à cette festivité. 

 

 
Le président du club Aurélien Neveu 

LOTO 

Salle comble pour le loto du FCBB qui a eu lieu à la salle Aquarelle de Bretteville du Grand Caux 
le 19 Février, 180 participants ont tenté leur chance pour remporter les lots mis en jeu dont 
principalement des bons d’achat.    

Merci aux bénévoles du club, aux services civiques pour l'organisation et l'animation de ce loto 
et à Jean Morel pour son aide.                           
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Nous vous donnons rendez-vous pour notre prochaine festivité : le vide greniers du lundi de 

pentecôte qui aura lieu le 29 mai 2023 sur le stade municipal de Bréauté, exposition de véhicules 
anciens. 

Exposants particuliers uniquement, inscriptions par SMS au 06-89-58-04-81, emplacement 1€ le 
mètre, 4 mètres minimum. 

 

VIVA L’SOLBAR 
 

Les adhérents se sont retrouvés ce vendredi 28 janvier à la salle 
Philippe Anquetil pour assister à l’assemblée générale du club et élire les 
membres du bureau.  

 
Le maire de la commune, Jean Claude Malo, son adjointe déléguée aux 

associations Valérie Lemonnier et Claire Guéroult, vice-présidente du 
département étaient également présents  

Le bilan des activités de l’année 2022 a été présenté par Alain Vauquelin, président du club avec 
en particulier la réussite des 2 jours du rassemblement de fin mai. 

 
Pascal Hauchecorne, trésorier, a ensuite présenté le bilan financier de l’année 2022. 
Des remerciements ont été adressés aux élus présents pour la subvention communale et l’aide 

du département.  
 
Après la reconduction des membres du bureau dans leur fonction : Alain Vauquelin, président 

Pascal Hauchecorne , trésorier et Guillaume Pascal , secrétaire, 
 
Le calendrier des sorties et projets prévues de l’année 2023 a été présenté aux adhérents  
La soirée s’est ensuite poursuivie dans une ambiance conviviale par le verre de l’amitié et un 

repas ou chacun avait ramené sa contribution et bien sûr pour finir les galettes des rois offertes par 
le club. 

 
Le club se porte bien, il connait une forte progression en termes de nouveaux adhérents : des « 

mobeurs », une nouvelle et jeune génération passionnée de la mobylette ancienne, un bon mariage 
avec les « solexistes » lors des sorties programmées selon la météo où les adhérents retrouvent le 
plaisir de rouler ensemble. 



Imprimé par nos soins  Ne pas jeter sur la voie publique 
10 

 

DATES À VENIR : 

  1er mai 2023 :  sortie lait de mai à Criquetot-l'Esneval 
 29 mai 2023 :  participation au vide greniers du FCBB au stade de Bréauté (lundi de  
  Pentecôte) avec également la présence de voitures anciennes 

 11 juin 2023 :  sortie et expo Harfleur  
 
 

 
Alain Vauquelin et Pascal Hauchecorne , président et trésorier de l’association 

 
 

 

 
Petite pause au Bec-de-Mortagne pour les 18 adhérents lors de la première sortie de 2023 
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L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES  
DE L’ÉCOLE HENRI BLANC DE BRÉAUTÉ 

L'APE Henri Blanc est une association qui regroupe des parents bénévoles 
qui organisent des manifestations et/ou actions dans le but de récolter de 
l'argent pour aider : les projets pédagogiques de l'école, les voyages & sorties 
scolaires, l'achat de matériel, etc.  

 
Organiser, Gérer et Préparer toutes ces actions demande énormément de temps et 

d'investissement personnel, la plupart du temps en plus du travail & de la vie personnelle de chacun 
des parents bénévoles. 

 
C'est pourquoi toute aide est la bienvenue, même à petite échelle et c'est important pour nous 

et pour l'épanouissement des enfants que les personnes répondent présentes à nos diverses 
manifestations.  

 
Nous proposons plusieurs choses tout au long de l'année : ventes de crêpes & gâteaux, vente de 

chocolats, Madeleines BIJOU, boum, LOTO, grille de Pâques, etc.  
 
D'ailleurs nous organisons 

prochainement, ouvert à tous : une 
soirée country le samedi 1 avril 2023 à 
partir de 19h00 à la salle Philippe 
Anquetil et un LOTO le dimanche 2 avril 
à partir de 14h00 à la salle Philippe 
Anquetil.  

 
Nous vous attendons nombreux. 
 
N'hésitez pas à rejoindre notre page 

Facebook " APE École Henri Blanc 
Bréauté " pour suivre nos actualités. 

 
Nous vous remercions de l'intérêt 

que vous portez à notre association. 
Les membres de l'APE. 
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LES ARCHERS DE BREAUTE 
 
Comptent plus d’une trentaine de membres à ce jour, jeunes et adultes. 

Ils participent à des challenges interclubs contre Turretot et Saint-Romain-
de-Colbosc, ou à des passages de niveaux et autres manifestations organisés 
en partenariat avec d’autres associations ou la commune. 

 
Le tir à l’arc est un sport de précision dans lequel 

les compétiteurs tentent d’envoyer leurs flèches le 
plus au centre d’une cible avec leurs arcs, son 
utilisation principale est celle d’une activité sportive. 
Le tir à l’arc est un sport qui fait appel à des qualités 
physiques et mentales. C’est un sport d’adresse et 
ludique, il se pratique en plein air le plus souvent dans 
un cadre de verdure ou bien en salle. 

 
 

Vous voulez essayer ! 
 
 
 

Alors venez rencontrer, LES ARCHERS DE BREAUTE au stand de tir derrière l’atelier communal 
route d’Antiville à Bréauté, le lundi de 18H30 à 20H, Mardi de 20H30 à 22H, Mercredi de 17H30 à 
19H, Samedi de 17H00 à 19H00. 

 

Dates des manifestations de tir à l’arc 2023 
 

• 4 mars 2023 à 14h00 challenge interne jeunes à Bréauté. 

• 11 mars 2023 à 13h30 challenge interclubs jeunes à Turretot. 

• 25 mars 2023 à 14h00 challenge interne adultes à Bréauté. 

• 1 avril 2023 à 13h30 challenge interclubs adultes à Étainhus. 

• 8 avril 2023 à 14h00 challenge interne de pâque, jeunes et 
adultes à Bréauté. 

• 13 mai 2023 à 13h30 tir aux drapeaux à Bornambusc. 

• 3 juin 2023 à 14h00 tir au pigeon. 

• 11 juin 2023 tir campagne à Turretot. 

• 24 juin 2023 à 13h30 final inter clubs jeunes et adultes à 
Harfleur. 

• 24 juin 2023 à 19h00 barbecue de fin de saison à Bréauté.  

• 2 septembre 2023 à 14h00 journée porte ouverte. 

• 28 octobre 2023 à 14h00 challenge Halloween à Bréauté. 
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L’ASSO LOISIRS DE BRÉAUTÉ 
 

Afin de remercier les bénévoles pour la 
réussite des soirées spectacle de novembre 
dernier, l'asso a organisé un moment de 
convivialité le 4 février 2023. 

 
 

 
 
 
 

   
La bonne humeur et le régal d'un bon repas étaient au rendez-vous ! 

 
Une entrée au cinéma Noé est offerte aux enfants qui ont assuré une belle prestation. 
 

Remise du don de l’Asso Loisirs de Bréauté au Téléthon : l’évènement a eu lieu le vendredi 24 février, 
à la mairie, à 18h30 avec d'autres associations donatrices. 
 

Un autre don a été versé à une association luttant contre le Cancer, le choix s’est porté sur le 
Centre Becquerel de Rouen, pôle emblématique de notre région. 
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BON RESULTAT POUR LE TELETHON DE BREAUTE 

La journée du 36ème Téléthon s’est très bien passé avec un temps froid mais sec. Bonne 
participation des cyclos de Bréauté et Goderville et de l’école de cyclisme de Goderville. 
Bonne participation aussi pour les marcheurs et marcheuses : plus de 20 par groupe. 

Bravo aux Menthevillais qui ont battu le record de collecte, des initiatives voient toujours 
le jour dans d’autres communes comme des cours de cuisine à Bénarville et des animations 
aussi à Virville. 

La participation des mairies où l’accueil est toujours parfait. Près de 50 personnes au 
repas, ce qui nous amène à un résultat de plus de 4000 €. Merci à tous les sponsors et 
bénévoles sans qui rien ne pourrait se faire. 

 
 

  CLUB SPORTIF BREAUTAIS             

 
Le 16 avril : course cycliste à partir de 14h30 Salle Philippe Anquetil, concentration de 110 

coureurs pour une boucle de 9 km, passant par Antiville et Gonfreville Caillot. Les tours sont établis 
en fonction de la catégorie de chaque licencié voir jusqu’à 8. Venez nombreux pour les encourager. 

 
Notre journée piquenique du 3 juin sera reporté suite à l’évènement sur le territoire de Bréauté. 

Nous aimerions la prévoir le 27 mai avec une marche de 8km le matin et un circuit vélo pour se 
retrouver autour d’un repas préparé par les membres du bureau. Sortie ouverte à tous, sur 
inscription. 

Le 14 juin : sortie Armada : visite des bateaux à bord d’une vedette, quartier libre, diner au 
restaurant suivi d’un feu d’artifice. 

 
Il n’est jamais trop tard pour venir nous rejoindre soit pétanque, marche ou vélo. 
Pour tout renseignement, s’adresser à Antoine Rioult tel 02 35 27 94 80. 
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La quintefeuille évolue et se diversifie 
  
En surfant sur la vague du « home made » de nos amis anglo-saxons, 

traduisez le fait maison, qui attire toujours davantage, surtout en ces périodes 
qualifiables de « vaches maigres » où nous cherchons tous à faire des 
économies. 

L’atelier couture en constant développement illustre de façon évidente les 
attentes de nos adhérents. Chacun ou chacune cherche en effet de plus en plus 
le fait maison qui permet de se valoriser tout en réalisant de substantielles 
économies 

C’est dans cet esprit que le Conseil 
d’administration de la Quintefeuille 
vient de rencontrer Sarah 
Vandermeersch, pour qu’elle présente 
son projet de cours de cuisine dans les locaux communaux, 
et plus précisément dans la cuisine de la salle Philippe 
Anquetil que la mairie a la gentillesse de nous autoriser à 
utiliser. Le cadre est en effet idéal : avec une cuisine très bien 
équipée et une petite salle mitoyenne.  

Les cours pourraient être organisés sous forme de stages 
périodiques destinés aux adultes ou aux enfants, pendant les vacances scolaires par exemple. Ces 
cours pourraient également se dérouler plus régulièrement à un rythme qui reste encore à 
déterminer. Une enquête sera prochainement adressée aux membres de la Quintefeuille pour 
répondre au mieux à leurs attentes ; cette enquête ainsi que des informations complémentaires 
pourront être accessibles à tous sur le site de l’association : « quintefeuille.fr » ou encore à cette 
adresse : 

https://urlz.fr/l3Cs ou en utilisant e QR-Code ci-contre :  

https://urlz.fr/l3Cs
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Anglais et dessin : 

  
 
 
Il reste par ailleurs toujours possible de s’inscrire aux ateliers de dessin, à la MJC de Bolbec, avec 

Lionel, notre animateur ; il est également envisageable d’inscrire les enfants de niveau école Primaire 
ou collège aux cours d’Anglais avec Isabelle le mercredi matin ; 
Isabelle peut aussi accueillir les adultes désireux de s’exercer à la 
conversation anglaise. 

Soirée Beaujolais nouveau 
Enfin, pour finir dans la convivialité nous invitons tous les 

habitants de Bréauté et leurs amis à réserver leur Vendredi 16 
novembre 2023 soir pour fêter avec La Quintefeuille, à la salle 
Philippe Anquetil, le Beaujolais Nouveau, en collaboration avec 
« la maison du caviste » de Goderville. 

 

L'APEL ECOLE NOTRE DAME DE BRÉAUTÉ 
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Informations pratiques 
 
INSTALLATION D’UNE NOUVELLE KINÉSITÉRAPEUTE À BRÉAUTÉ 
Mme Anita Meszaros : 
 
« Avant tout, faisons connaissance. Je m'appelle Anita Meszaros, j'ai terminé mes études de 

kinésithérapeute en 2012, en Roumanie, puis je suis arrivée en France en tant que Basketteuse 
professionnelle en ligue 2 à Reims. Après deux ans à Reims, je suis partie 2 ans à Limoges toujours 
guidé par le basket, puis Sceaux, puis le Havre pour finir ma carrière durant 3 ans.  J'ai obtenu 
l’autorisation d’exercer en France en tant que kinésithérapeute en 2020, et je me suis consacré de 
plus en plus à ce métier en arrêtant le Basket. L’annonce de la commune Bréauté, concernant une 
demande de Kiné m’a intéressé, comme je voulais avoir mon cabinet, c’était l’occasion de changer. 

 
Je pratique plusieurs formes de rééducation (post-traumatique, rhumatologie, neurologie, 

orthopédie, drainage, etc.). J’exerce également à domicile, autour du cabinet. 
 
Je suis heureuse de venir à Bréauté et je pourrai vous accueillir à partir du 27 mars dans mon 

cabinet au rez-de-chaussée de l’ancien presbytère (6 rue de la libération). 
 
Mes horaires ne sont pas encore définis, et s’adapteront à vos demandes, vous pouvez me joindre 

au 07 63 49 24 51. » 
 
À bientôt. 
 

 
AGENDA DES ÉVÈNEMENTS DU DEUXIÈME TRIMESTRE 
Dimanche 2 avril   Loto de l’APE école Henri Blanc 

Samedi 8 avril   Bréaut’s’Game 

Dimanche 16 avril  Course cycliste à partir de 14h30 Salle Philippe Anquetil, 

organisée par « CLUB SPORTIF BREAUTAIS » 

Lundi 1er mai    Vide grenier de APEL école notre dame de Bréauté 

Samedi 13 mai Fête paysanne, marché, repas, débat sur l’alimentation  

autour du colombier, de 10h à 18h – Ferme Delahaye 

Jeudi 27 mai    Marche de 8km, organisé par « CLUB SPORTIF BREAUTAIS » 

Lundi 29 mai    Vide Grenier du Football club Bréauté Bretteville 

Samedi 3 et dimanche 4 juin Mad Jacques - Vélo Estuaire 

Mercredi 21 juin   Fête de la musique 
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INSTANT’ZEN - PRATICIENNE MASSAGE ET AMINCISSEMENT 
 
VIRGINIE DUVAL, installée dans la commune de Bréauté depuis le 14 novembre dernier (à côté 

du dentiste, 1er étage),                 
Je vous propose des massages différents ainsi qu’une technique d’amincissement et diminution 

de la cellulite basée sur l’ultrason : La Lipocavitation. 
 
Professionnelle dans le milieu hospitalier, une reconversion m’a conduite vers l’administratif, 

mais avec le recul je me suis aperçue que mon objectif était d’apporter un bien-être, un moment de 
détente, un bienfait à la personne, c’est ainsi que les massages sont devenus un plaisir mais aussi une 
technique de bienfaisance. 

Les massages peuvent soulager les tensions physiques comme psychologiques, tout dépendra du 
massage que vous aurez choisi. Il faut savoir écouter son corps quand il y a une sonnette d’alarme. 
Tous les massages ont une histoire et des bienfaits différents. L’objectif étant d’apporter un équilibre 
au corps par la libération des tensions. 

 
Étant tous différents, nous trouverons la meilleure façon de soulager votre mal, même si on 

s’habitue à vivre avec nos douleurs. Le premier pas étant de venir découvrir le massage et d’accepter 
le soin, en aucune façon une personne non tactile ne fera pas un massage. 

Les soins proposés de 30mn à 1h30 sont : 

• Massage ayurvédique (massage indien du corp) 

• Massage kobido (massage japonais du visage) 

• Massage des jambes lourdes 

• Massage M5C (massage des 5 continents alliant massage et lahochi du corps) 

• Massage aux pochons (massage thaïlandais avec les pochons lins aux herbes médicinales 
du corps) 

• Massage relaxant du dos au caramel beurre salé 

• Massage personnalisé (en fonction de vos douleurs) 

• Massage en duo 

• Massage thaï assis et habillé 

• Lipocavitation (cure de diminution de cellulite et d’amincissement) 
La technique du massage thaï assis et habillé dure 20 à 30 mn et peut être fait en entreprise, en 

événementiel. N’hésitez pas à en parler autour de vous. Chaque contrat signé, vous permettra de 
bénéficier d’un massage au choix de 30mn gratuit. 

 
Des cartes cadeaux sont disponibles dans le cadre d’un anniversaire, mariage, noël et tout 

simplement faire plaisir. 
Des massages en duo sont aussi disponibles dans une ambiance zen. 
Une carte de fidélité vous sera donnée lors de votre premier soin, le 6ème massage -25%. 
C’est avec un immense plaisir que je vous recevrais dans ce nouveau salon.              
Au plaisir de vous rencontrer. 
 
Tél : 06.60.09.46.43 
Les séances sont sur rendez-vous.                                                      INSTANT’ZEN – Virginie 
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   Pour ma part, je m’occupe de la gestion administrative et comptabilité, et ce que je préfère c’est tout l’aspect 
créatif de la communication et du marketing : publicités, identité visuelle, création du site web..etc.  
Depuis 2019, j’occupais un poste à la Qualité Fournisseur dans l’aéronautique, je cumulais les deux activités 
jusqu’à fin 2022, quand notre mécano est parti rejoindre son père dans un tout autre domaine, c’était pour moi 
l’occasion de passer le cap et de me lancer dans une reconversion professionnelle. Aujourd’hui je réceptionne 
nos clients au Magasin, Ce que j’aime dans ce métier c’est de pouvoir profiter de l’ambiance Motards au 
quotidien et toujours dans la Bonne Humeur ! 

 

 

 

A BIENTÔT AU MAGASIN :  

ATTACK’MOTO 

 Impasse de la Gare,  
76110 Bréauté   

 02.32.84.13.14 

 contact@attackmoto.com 

 www.attackmoto.com 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   Atelier, Magasin et Casse Moto « ATTACK’MOTO » se situe juste en face de la Gare 
Bréauté/Beuzeville, dans un ancien bâtiment agricole, transformé en atelier 
technique parfaitement équipé, notamment d’outillages de contrôles géométriques 
de pointes pour réaliser des contrôles de cadres motos. 
 

Sur place, Yo et Sun, comme tout le monde les appellent, un couple atypique tous 
deux passionnés par la moto depuis toujours, on reprit le fonds de commerce en 
2019 pour réaliser un rêve de gosse commun :  Gérer leur propre Magasin de Moto ! 
Ils vous proposent une gamme de services complète quelques soit le type d’engin :  
Moto de Route, d’Enduro, de Piste et même Scooter et Quad.  
Tout le monde y trouve son compte !  

Yo : « Nous sommes concessionnaires de la marque BETA, spécialisé dans 
l’ENDURO, nous vendons des véhicules Neufs et d’Occasion Multimarques, et 
proposons le dépôt-vente, ainsi que tout le nécessaire en termes de pièces 
détachées, équipements et accessoires. 

À l’Atelier, j’assure l’entretien et la réparation des 
motos, scooters, et quads. Et pour la partie CASSE 
MOTO nous réparons, ou vendons en l’état, des 
véhicules accidentés et des pièces de seconde-vie 
pour professionnels ou particuliers.  Nous proposons 
également un panel de « SERVICES + »,  tel que le 
dépannage et la livraison, le stockage et l’hivernage, la 
location de remorque etc. » 

Quelles prestations proposez-VOUS ? 

À l’ATELIER Yoann ROUSSEL, Gérant.  
Originaire des Yvelines, diplômé d’un BAC pro 
Mécanique,  
20 ans d’expérience dans la Mécanique Moto,  
Dont 15 ans chez HONDA.  

 

Comment êtes-vous organisé ?   Sandy RENAULT, Gérante.  
à votre écoute au MAGASIN  

Originaire du Havre, diplômée d’un 
BAC+3  

Qualité et productique industrielle. 
20 ans d’expérience dans la Qualité  

dont 15 ans chez SAFRAN. 
.  

 

Sun :  « Yo a pris en main toute la partie technique et mécanique, et la gestion des 
commandes, il partage tous les jours son expérience et son savoir-faire auprès de nos 
clients, et il les conseille au mieux en fonction de leurs besoins. 

  

Quels sont vos projets à court terme ?  
Yo : « l’un de nos projets est de développer une activité de VHU (Véhicules 
Hors d’usage), qui consiste en quelques mots à maîtriser les déchets 
dangereux, recycler et valoriser les pièces de secondes vies, en effet la 
dépollution des motos est un enjeu majeur en termes d’écologie et 
d’économie » 
 
Sun : « Déformation de Qualiticienne : les projets d’améliorations sont 
nombreux ! Notre priorité est de rendre le magasin toujours plus agréable 
pour nos clients, par exemple, actuellement, nous mettons tout en œuvre 
pour améliorer l’accès et la visibilité du magasin, et nous offrons le service 
de point relais pour les habitants des alentours. » 

ATTACK’MOTO à Bréauté, quand la Passion pour la Moto se vit en Famille et entre Amis! 

 

 

mailto:contact@attackmoto.com
http://www.attackmoto.com/


 

 
 

 


